

## トータルブレイン

# 価格設定はこれまで 以上に慎重な姿勢で

### コンパクトマンション市場の現状解説

コンパクト商品の価格設定には、今まで以上に慎重な姿勢が求められる。マンション市場調査会社・トータルブレインの久光龍彦社長は、首都圏

大手デベロッパーが積極的に参入していることとで事業者数が増えているようを感じる。しかし、同社による「大手デベ

コンパクト商品の価格設定については「高値にや未婚化の流れで増える傾向あり、市場そのものは拡大しているとみる。ただ、市場に出た物件はこれまで以上に慎重な姿勢で価格を設定するべきだ」と指摘する。

たゞ指摘する。  
2010年の供給戸数は5万戸で、ボリュームはピークだった03'04年(約5万戸)の5~6割に落ちている。また、販売率はピーク時もいまも60%台で、目立った差はない」と分析する。  
そしてターゲット層になる単独世帯は、晩婚化や未婚化の流れで増える傾向あり、市場そのものは拡大しているとみる。ただ、市場に出た物件はこれまで以上に慎重な姿勢で価格を設定するべきだ

好不調を分ける要因について同社は、「賃給バランスの良さ」、「価格と購入体力のマッチング」を挙げる。つまり、物件が立地する場所というピントでの賃給バランスを見極める必要があるのだ。